第66号



## みやし紹うてい

自然・歴史と生きるまち。みやじ。

新しい | 年が始まりました みなさまにとって明るく新しい年になりますよ 本年もよろしくお願いいたします

昨年 12 月には、3 年ぶりに「みやじ餅つき大会」を開催する事が出来ました。感染対策を十分に行い、楽しみのひとつである搗きたて餅の試食も中止としました。みやじ夏まつりは開催を直前にして中止した経緯がありましたので、今回のみやじ餅つき大会は様々な工夫をして開催できた事が来年度の活動を進めていくための自信となりました。イベント等をとおしてお互いの距離が近づくという事もあらためて再認識させられました。未来に向けて日常をとりもどす工夫を重ねながら活動を推進していきたいと思います。

## みやじ餅つき大会の様子をご紹介します HP もぜひご覧ください







実行委員さんは、前日も集合して、準備を進めてくれました。用具出し、用具洗い・設置、そして担当グループのもち米洗いが着々と進みます。本当にありがとうございました。







釜場担当も手順を間違えばうまく蒸すことが出来ないので大変です。お湯沸かし担当も途切れる事なくお湯 を提供していただきます。忘れていけないのは杵の削り担当です。手入れがないときれいな餅になりません。







久しぶりに楽しい活動が出来ました!お手伝いして下さった地域の皆さまに感謝申し上げます!

## ~環境景観部会田んぼビオトープ班の田んぼつくりから正月飾り製作まで~

様々な理由で中止していた田んぼ作りを再開して、コロナ禍においても野外でできる活動を子ども たちに提供することが出来ました。

何もない所から田んぼを作り、子ども達と田植えをし、暑い中の管理を経て、稲刈り・脱穀体験・ 正月飾り教室まで今年度の過程を終了する事が出来ました。子育て支援部会と協力し、子どもたち に楽しい体験をしてもらった事は喜びでした。



田んぼの基礎はできました➡



さぁ田植えです➡



稲刈りまでこぎつけました➡



脱穀の様子➡



唐箕を使って➡



正月飾り製作中

## 玄海灘松原ミーティング 2022 ~海の中道海浜公園主催~ 報告



海の中道海浜公園主催で「玄界灘松原ミーティング 2022」が 11 月 13 日 に開催されました。海の中道青少年海の家に集まった岡垣町から唐津市ま での海岸松林保全に携わる 6 団体がそれぞれの保全活動について発表しま した。宮司郷づくり松原保全班からは部会委員の田中さんが宮司の松原で 開催された「森の美術館」について、これまでの経過・内容について発表し ました。また各団体の取り組みを聞きとても励みになりました。

松原保全班 田中さんの発表の様子

今後のおもな予定 (予定は変更になる事もあります。HPでもお知らせしていますのでご覧になってください)					
	月日	時間	行 事	場所	備考
	毎月第1日曜日	8時~	浜の松原整備・保全活動	宮司浜の松原	松原保全部会
	毎月第2・4 水曜日	4 時~	みやじ歌声喫茶	宮司コミセン	
		※事前申し込みが必用です			
	毎月第2日曜日	Ⅰ5 時~	日曜午後のジャズ&ポップス	宮司コミセン	
		※コロナ感染対策のため、入場者を制限する場合があります			
	3月4日	9 時~	育樹祭		
発行 宮司地区郷づくり推進協議会事務局 電話 0940-52-0780					